

Les élèves de Sainte-Marie sensibilisés à l'eau



Évaporation, condensation, ruissellement, état liquide, gazeux ou solide, l'eau n'a plus de secrets pour les élèves de Sainte-Marie, sensibilisés par Frédéric Briend.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Préserver et économiser l'eau en tant que ressource vitale est une évidence. Cela passe par l'éducation et la sensibilisation des plus jeunes.

Frédéric Briend, animateur au Grand bassin de l'Oust (GBO), était présent, jeudi, dans les locaux de l'école Sainte-Marie.

Le GBO est un syndicat regroupant huit bassins versants de l'est du Morbihan et de l'ouest de l'Ille-et-Vilaine. Sur deux matinées, l'animateur a procédé à des expériences avec les enfants sur le cycle de l'eau et les a sensibilisés au moyen de maquettes.

« La première séance a été consacrée à une information sur l'eau, sa répartition sur la Terre, en quoi son usage est vital pour l'homme, ses différentes utilisations », explique

Stéphanie Baron-Motet, enseignante de CE. « On a commencé à travailler sur la pollution de l'eau et l'environnement. Comment rendre l'eau potable », ajoute l'enseignante.

« On a fait un questionnaire, travaillé autour d'une maquette représentant un paysage. On a pu voir le circuit de l'eau domestique avec les stations d'épuration, les châteaux d'eau, détaille Frédéric Briend. Et de voir que cette eau que l'on trouve dans la nature peut être polluée. On a étudié ce qui peut être fait dans les exploitations agricoles, les communes ou à domicile. Nous avons aussi abordé la manière d'éviter le gaspillage afin de montrer que chacun est responsable ».